

Drapeau du quartier de Saint-Pierre

Écrit par Administrator

Jeudi, 29 Octobre 2009 22:11 - Mis à jour Vendredi, 30 Octobre 2009 16:44

Au Moyen-âge, la ville de Besançon était divisée en sept quartiers ou bannières. Les drapeaux de ces quartiers défilaient lors des grands évènements et se succédaient dans l'ordre indiqué ci-dessous. Ils flottaient également le reste de l'année sur la façade de l'hôtel de ville. Abolis à la Révolution, les drapeaux sont à nouveau présents à Besançon depuis l'été 2003 .



Le drapeau de l'ancien quartier de Saint-Pierre est armorié.

Source textuelle: "Les bannières de la ville dans le vent", L'Est-Républicain, 21 septembre 2003
Redessiné par: Pascal Vagnat



Drapeau de l'ancien quartier de Saint-Pierre, drapeau franc-comtois et drapeau de l'ancien quartier de Battant sur l'hôtel de ville